

Un millier de personnes se sont retrouvées samedi à Kielce pour marcher en faveur de "l'égalité". Il s'agit de la première Gay pride organisée dans cette localité du centre-sud de la Pologne et elle s'est déroulée sans incident majeur, contrairement à ce que craignaient les autorités qui voulaient l'interdire . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)